

みんながチャレンジ 明日に向かって 本気でGO!



本郷の輝き

横浜市栄区中野町16-1 電話 891-6813

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hongo/>

横浜市立本郷小学校
学校学年便り4月号
令和3年4月30日



中野左近公園の朝

豊かな自然に囲まれて、心も豊かに

校長 山崎 浩一郎

春の温かい日差しの中、新1年生も学校生活に慣れてきました。教室を回っていると、1年生から6年生のどの教室からも元気な声が聞こえ、みんな笑顔で「こんにちは」とあいさつをしてくれます。6年生は、学校のリーダーとしての自覚も芽生え始め、委員会活動なども

始まりました。本郷小学校の春は、明るい笑顔と活気に満ちています。

私も早いもので着任から一か月が経ち、まずは、校長として地域を知ることから始めようと学区を歩き、様々な発見をしています。

まず、感謝の気持ちを感じたのは、子どもたちの通学の安全のために、毎日交差点や学校の門に立っ
てくれている見守りの方々です。中には、30年以上見守りを続けてくださっている方、通学路の安全
を考え、樹木の剪定をしてくださる方もいらっしゃいました。本当に頭の下がる思いと感謝の気持ちで
いっぱいになりました。眠い目をこすりながら登校する子どもたちもいることでしょう。見守りの方々
への恩返しは、「感謝の気持ちを込めたていねいなあいさつと笑顔」と朝会の話の中で触れていこうと
思っています。これからもどうぞよろしくお願い申し上げます。

次に感動したのは、学校周辺の豊かな自然です。写真にもあるように、
子どもたちにとっても大人にとってもわくわくするような、そして心が和
むような公園などの環境がとても豊かだということです。

いたち川沿いの遊歩道を歩くと四季折々の木や花が目飛び込んでき
ます。大きな鯉も泳いでいました。先日は、本郷ふじやま公園の古民家ま
で竹林の中、足を運んでみました。立派な長屋門を潜り抜けると別世界



竹林には筍も!

が広がり、静寂の中にたたずむ旧小岩井家の主
屋に上がり、しばし目を閉じ、心を落ち着かせま
した。上郷六反町公園には、せせらぎがあり、本
校の先生がすっぽんを捕まえたこともあると聞
き、びっくりしました。



上郷六反町公園の午後



本郷ふじまや公園の古民家

こんな素敵な場所に暮らす人は、きっと心豊かで温かい人が多いんだろうな
と感じています。私たち教職員も今以上に子どもの心を見つめ、一緒に自分も
友達も大切にする豊かな心を育てていくことができたらと思っています。